










今回の本庄大会では、レースの展開が悪く、
レース内容で多くの反省が残るレースでした。
この反省を次の茂原大会までに改善し、
少しでも上位進出できるように頑張りすので、
次戦も応援よろしくお願い致します。

今回の本庄大会では木曜日から調子が良く
その流れをタイトラでも生かすことができポールを
取ることができました。レースでは
スタートで全て損をしていて非常にもったいない
レースをしてしまいました。次の茂原では
スタートを改善して優勝できるよう頑張ります。　


